

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya baik berupa kesehatan maupun kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **"Pengaruh Penggunaan Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrolisis Garam di SMA Negeri 18 Medan"**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan sehingga skripsi ini selesai dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, dan Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurmali, M.Si selaku dosen PA, serta seluruh dosen dan staf pegawai di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 18 Medan yang telah memberikan izin penelitian, serta Bapak dan Ibu Guru di SMA Negeri 18 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa dengan rasa hormat dan kagum yang sedalam-dalamnya saya sampaikan terimakasih kepada kepada Ayahanda tercinta Sapii Nasution dan Ibunda tersayang Erlina Harahap yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberi doa yang tulus dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi material, spiritual dan nasehat yang menjadi motivasi, serta kakak dan adik tersayang penulis yaitu Eva Yusnita Nasution, S.ST, (Alm) Sahrial Hadi Nasution dan Taufik Ismail Nasution yang telah memberikan motivasi, dorongan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Terima kasih juga penulis

sampaikan kepada teman-teman seperjuangan Kimia eks 2009 terkhusus buat sahabatku Tri NursyahDewi, Devi Handayani, Nurhamidah Nasution, Deliwanty, Ardianti, Novi, Hadijah, Esti, Padlianto, Ika, Nurbaiti, Fahrur Rozi, Gorga, Gaung, Reza dan Juandi, terimakasih atas motivasi, semangat, dan dorongan yang tidak pernah padam dan hari-hari yang indah bersama waktu kuliah. Juga kepada teman-teman PPL SMA Negeri 1 Tanjung Beringin yang telah memberikan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis sadar masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013
Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Yenni Wahyuni Nasution
NIM. 409331058